

ビーグレン 副社長 賀川様

初めまして、加藤 実和 の親戚の小野塚 薫と申します。
いつもお世話になっております。

本日午前中に、御社のハンドクリームが700個届きました。
ご寄付ということで、早速475名の職員、その他20名ほどの委託会社のスタッフに配布いたしました。
(看護師と介護士併せて200名には2本ずつ。患者さんに一番近いところで、手洗いや手指衛生の回数が最も頻繁な業種) 心より感謝いたします。

当院は、戸塚の国道1号線にある188床の中小規模の病院です。
在宅療養支援病院として、病院の中に介護事業部を有し、医療と介護が協働する地域の病院です。
Covid-19対策としては、2月中旬から行っています。
3月初めからは、入館規制のための入館全員の体温測定とスクリーニングの徹底
4月初めからは、発熱外来の設置、運営等、
医療従事者(事務も含めた職員も)が多職種協働で、地域の方々、入院患者、職員全体の健康を守っています。
おかげさまで、感染対策は今のところ万全で、院内に一人もCovid-19の患者を発生させておりません。

この対応が4か月近くになり、緊急事態宣言は解除されたといつても、まだまだ油断できない状態です。
長丁場になることは職員全体で覚悟をしていますが、多少疲れと中だるみが生じてきたところでした。

そんな折、御社からのハンドクリームは、スタッフ一人一人の癒しとなりました。
また、医療従事者を応援してくださる方がいらっしゃる!感謝の言葉をかけてくださる!ことは
大きな励みとなります。

看護・介護職員は手洗いや手指衛生が頻回で手荒れをしているものも多く、ハンドクリームは大変助かります。
御社のハンドクリームは、強いにおいもなく、優しい香りで、とてもサラサラしていて、手洗いごとにクリームを塗っても処置等に支障をきたさないどころか、入院中の患者さんにも不快感をもたらさない素晴らしいものだと
スタッフも喜んでいました。

御社のスタッフの皆さんのお心遣いに感激し、心から感謝いたします。
このようなお心遣い(看護では、『ケアリング』と呼びます。)のできる御社の社風と理念に心から敬意を示し、
ますますの御社のご発展を職員一同でお祈りいたしております。

Covid-19との戦いはまだまだ続きます。業種は違えど、人々の幸せのために頑張るのは同じです。
お互いに健康には留意し、明るい未来を信じ頑張ってまいりましょう。
この度は本当にありがとうございました。
～追伸～

同封していただいたスタッフの方の一人一人のメッセージ感動いたしました。素敵ですね。優しさがあふれていますね。
当院のホームページに、御社のお名前を掲載しても構いませんか?ご寄付をいただいた企業や個人の方に感謝の気持ちを込めて掲載させていただきたいと存じます。